

Une année de labeur récompensée

Jacinthe Laliberté

Le Journal des citoyens, votre Journal, qui était finaliste dans sept catégories, s'est vu honorer de trois prix au congrès de l'AMECQ qui s'est tenu du 29 avril au 1^{er} mai. Sous le thème, « On se retrouve », les congressistes, heureux de se retrouver « en vrai » après deux ans de pandémie, ont repris leurs sujets de discussion.

Le Journal est membre de l'Association des médias écrits communautaires du Québec (AMECQ) qui regroupe près de 87 journaux communautaires. À chaque année, cette Association tient un congrès dont les trois temps forts sont l'assemblée générale, les ateliers de formation et le gala attendu par tous, moment idéal de reconnaître le travail journalistique et communautaire d'une année de labeur en remettant des prix dans différentes catégories.

De six catégories, le nombre est passé, au fil du temps, à douze en

plus d'y ajouter le prix Raymond-Gagnon, prix reconnaissant l'implication d'un bénévole s'étant particulièrement illustré au sein d'un journal communautaire.

Prix et nomination pour le Journal

Cette année, le Journal des citoyens a été en nomination dans sept catégories. Il a remporté un 2^e prix pour la photographie de presse de Michel Fortier: *La forêt de la paix* qui a fait la Une de septembre 2021, un 3^e prix pour la chronique de Gleason Thérberge: *Yel* et un autre 3^e prix pour le reportage d'Émilie Corbeil:

Vers un exode d'une partie de la communauté!

Les quatre autres nominations étaient dans la catégorie Nouvelle: *Un pont tout neuf* de Jean-Guy Joubert (août 2021); une critique de Carole Trempe: *Merci David Jacques* (novembre 2021) et pour la conception graphique tabloïd du journal de septembre par Carole Bouchard. De plus, Jacinthe Laliberté était en nomination pour le prix Raymond-Gagnon qui honore le bénévole de l'année. Jacinthe est notre bénévole de l'année.

Parlons relève

Les organisateurs de ce congrès ont salué les 20, 30, 35, 45 ans de vie de certains journaux régionaux communautaires. Fondateurs, journalistes, infographes, rédacteurs en chef ont, à leur tour, accueilli avec joie cette marque de reconnaissance. Mais, comme il est dit: «Ce n'est pas que la vie soit courte, c'est que le temps passe vite...».

La relève est d'une importance capitale pour les journaux communautaires. Au lendemain de la Semaine de l'action bénévole, il est toujours bon de se questionner sur

ses habitudes de vie. Le Journal est votre Journal. D'ailleurs, issu de la communauté, lors de son dixième anniversaire, il a pris le nom de *Journal des citoyens* afin de mieux représenter la diversité de ses lecteurs et souligner, à plus forte raison, son caractère communautaire.

Le Journal des citoyens se dirige allègrement vers ses 25 ans. La relève devient un incontournable pour tout journal qui se donne comme mission de faire vivre sa communauté.



Joël Deschênes, président de l'AMECQ remet le 3^e prix pour le reportage *Vers un exode d'une partie de la communauté!* à Émilie Corbeil



Joël Deschênes, président de l'AMECQ remet le 2^e prix pour la photographie de presse *La forêt de la paix* à Michel Fortier



Joël Deschênes, président de l'AMECQ, en compagnie de la récipiendaire du 2^e prix pour L'Écho de Compton, du 1^{er} prix pour Vues sur la Bourgogne, et Jacinthe Laliberté, présidente du Journal des citoyens recevait le prix décerné à Gleason Thérberge pour sa chronique *Mots et Mœurs*, Yel

5\$ DE RABAIS 5\$ DE RABAIS

pattes & griffes

pattesgriffes.com

745, boul. des Laurentides, Piedmont
450.227.6077

5 DOLLARS DE RABAIS

AUCUNE VALEUR MONÉTAIRE

Avec tout achat de 20\$ et plus en magasin (toiletage et livraison exclus). Offre valide jusqu'au 31 décembre 2022. Limite de 1 coupon par jour. Certaines conditions s'appliquent.

COUPON

Coin Lac Echo et Route 333

Entrepôts intérieur / extérieur, avec ou sans porte de garage

Espaces de 40 à 300 pi²
Chauffage radiant, caméra de surveillance et bien plus!

Encore quelques places de disponibles

Information: info@sodevimmobilier.ca